

まな **学チャレ通信** つうしん  
 福山市立東小学校  
 2024年(令和6年) 3月15日(金) 第34号  
 ~学びを振り返り、次の学びへ!~

--	--	--	--

<p>算数で「同じ数ずつ」という学習をしたので、その問題を書いて、もう一度解いてみました。 1年</p>	<p>トビエイについて調べました。調べてみて、エイはひれがすごく細長いとわかりました。 1年</p>	<p>夏について調べました。太陽暦では6月から9月を示し、グレゴリオ暦は少し違います。 2年</p>	<p>ゴッホの最後に描いた絵は、「木の根と幹」です。この絵はパリの場所がモデルになっています。 2年</p>
----------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------

--	--	--	--

<p>なわとびがうまく跳べる跳び方を調べました。自分の跳び方を振り返り、コツを書きました。 3年</p>	<p>バタフライをうまく泳ぐコツを調べました。手を回すタイミングやドルフィンキックが大切です。 3年</p>	<p>空はなぜ青いのか調べました。太陽光はさまざまな色の光があり、青い光は散らばりやすいからです。 4年</p>	<p>エッグタルトパイの作り方を調べました。冷凍パイシートや生クリームなどを使って作ります。 4年</p>
----------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------

◇◆◇◆◇◆ 紙面だけでは伝わりにくいところもありますので、  
 ホームページ・Google Classroom にも掲載しています ◆◆◆◆◆

<p>今から1300年程前に日本列島が誕生しました。縄文土器を使って生活した縄文時代を調べました。 5年</p>	<p>あらすじと要約の違い、あらすじの分量についてまとめ、1冊選んであらすじを書きました。 5年</p>	<p>野球のバットング、守備、送球のコツを学びました。学んだことを練習で実践していきます。 6年</p>	<p>中学校進学に向けて、数学の予習をしました。始めに、正の数と負の数を学習します。 6年</p>

3年目を迎えた「学チャレ」。今年度は一つテーマを決めて取り組み、学びの成果を発表することができました。「学チャレ通信」も今日で34号です。紹介した学びは、のべ519人分。1年間で、みなさんたくさん学びましたね。

夏休みと冬休みには、長い休みだからこそできる学びに取り組み、「学校元気大賞～あなたの挑戦が素晴らしい☆～」部門で、のべ106人の子が表彰されました。子ども達の「好きなこと」「やりたいこと」「知りたいこと」を思いっきり追究した姿は、子ども達の素晴らしさそのものです。これからも「なぜだろう?」「やってみたい」という気持ちを大切にしていってほしいと願います。

広島県で目指している中学3年生(15歳)で身に付けておいてほしい力は、「自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することができる力」です。「学チャレ」を通して、自分のことを見つめ直し、今の自分に必要なことは何かを考えたり、自分の夢や目標を大切にしたりして、自分で選択し、表現する力を身に付けてほしいと思っています。

ジョン・C・マクスウェルは、  
**「学ぶことは成長することであり、成長することは生きることである」**  
 アインシュタインは、  
**「学ばば学ぶほど、自分が何も知らなかった事に気づく、気づけば気づくほどまた学びたくなる」**  
 と言っています。

この学チャレでは、やりたいことを一人ずつが考え、自分の学びを大切にしながら取り組んできました。自分の学びを振り返り、「えっ」「でも」「さらに」と次への「問い」がもてると、学びがつながります。自分で決めて取り組んでいくことで、楽しく、興味をもって、学び続けることができます。学チャレを通して、自分の世界が広がっていくといいですね。

これからも、楽しく学び続けていきましょう。Let's「学チャレ」